

Check dein



So besiegst du die drei großen Diebe deines Potenzials

Wachset aber in der Gnade und Erkenntnis unseres Herrn und Heilandes Jesus Christus! Ihm sei die Herrlichkeit, sowohl jetzt als auch bis zum Tag der Ewigkeit! Amen. 2. Petrus 3:18

Komfortzone -> Betrugszone
Angstzone -> Verlustzone
Lernzone -> Veränderungszone
Wachstumszone -> Gewinnzone

Und Gideon, und alles Volk, das bei ihm war, machten sich früh auf und lagerten sich an der Quelle Harod: Das Heerlager Midians aber war nördlich von ihm, am Hügel More, im Tal. Und der HERR sprach zu Gideon: Zu zahlreich ist das Volk, das bei dir ist, als dass ich Midian in ihre Hand geben könnte. Israel soll sich nicht gegen mich rühmen können und sagen: Meine Hand hat mich gerettet! Und nun rufe doch vor den Ohren des Volkes aus: Wer furchtsam und verzagt ist, kehre um und wende sich zurück vom Gebirge Gilead! Da kehrten von dem Volk 22 000 Mann um, und 10 000 blieben übrig. Und der HERR sprach zu Gideon: Noch immer ist das Volk zu zahlreich. Führe sie ans Wasser hinab, ich will sie dir dort läutern! Und der HERR sprach zu Gideon: Jeden, der mit seiner Zunge vom Wasser leckt, wie ein Hund leckt, den stelle gesondert für sich; und auch jeden, der sich auf seine Knie niederlässt, um zu trinken! Und die Zahl derer, die leckten, indem sie das Wasser mit ihrer Hand an ihren Mund brachten, betrug dreihundert Mann; und der ganze Rest des Volkes hatte sich auf seine Knie niedergelassen, um Wasser zu trinken. Da sprach der HERR zu Gideon: Mit den dreihundert Mann, die geleckt haben, will ich euch retten und Midian in deine Hand geben. Richter 7:1-7

Laufe in deine Angst rein, dann macht Gott deine Angst klein!

1. **Furchtsamkeit** - weil wir die Umstände ansehen.
ODER

Beherztheit - weil wir auf Gottes Wort sehen.
Richter 7:3

2. **Mutlosigkeit** - weil die Umstände in uns regieren
ODER

Entschlossenheit - weil wir wissen, dass Gott uns Gelingen schenkt.
Richter 7:3

3. **Bequemlichkeit** - weil wir nicht glauben, dass es besser wird.
ODER

Strebsamkeit - weil wir Gott vertrauen und handeln.
Richter 7:6

Action Step: Welchen der „3 Diebe“ willst du in deinem Alltag entmachten und die „3 Bringer“ durch praktische Gehorsamsschritte fördern?



check dein

This is how you defeat the three great thieves of your potential

But grow in the grace and knowledge of our Lord and Savior Jesus Christ! To him be the glory, both now and until the day of eternity! Amen. 2 Peter 3:18

Comfort zone -> Deception zone
 Fear zone -> Loss zone
 Learning zone -> Change zone
 Growth zone -> Gain zone

And Gideon and all the people that were with him rose up early, and encamped at the spring of Harod: and the camp of Midian was on the north side of him, by the hill of More, in the valley. And the LORD said to Gideon, "The people who are with you are too numerous for me to give Midian into their hand. Israel shall not be able to boast against me and say, 'My hand has saved me! And now proclaim in the ears of the people: Let him who is fearful and despondent turn back and return from the mountains of Gilead! So 22,000 of the people turned back, and 10,000 were left. And the LORD said to Gideon, "The people are still too numerous. Take them down to the water and I will purify them for you there! And the LORD said to Gideon, "Every one who licks from the water with his tongue, as a dog licks, set him apart for himself, and every one who sits down on his knees to drink. And the number of those who licked, bringing the water to their mouths with their hands, was three hundred men; and all the rest of the people had sat down on their knees to drink water. Then the LORD said to Gideon, "With the three hundred men who licked, I will save you and deliver Midian into your hand. Judges 7:1-7

Enter into your fear, and God will make your fear small!

1. **fearfulness** - because we look at the circumstances.
 OR

courage - because we look at God's word.
Judges 7:3

2. **discouragement** - because circumstances rule in us
 OR

determination - because we know that God will grant us success.
Judges 7:3

3. **complacency** - because we do not believe that things will get better.
 OR

striving - because we trust God and take action.
Judges 7:6

Action Step: Which of the "3 thieves" do you want to disempower in your everyday life and encourage the "3 bringers" through practical steps of obedience?